
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 25 JUIN 2021 
20h30 – Salle des Fêtes d’Offlanges 

 
Présents : Mme Ludivine GERARDIN,  
MM. Bruno CHAUCOUVERT, Claude COMTE, Jean Michel GRAS, Jean Marie GUELLE, Gilbert JACQUOT, Alexandre LENOBLE,  
Jean-Claude THABARD, Nicolas THABARD, Thierry VINCENT. 
Excusé : Cédric BARBIER (pouvoir à Thierry VINCENT) 
Secrétaire de séance : M. Nicolas THABARD

 
1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU 28 Mai 2021 

Le compte rendu du dernier conseil est adopté à l’unanimité. (10 voix) 
 

2. REMPLACEMENT DE LA SECRETAIRE 
La Secrétaire de Mairie, Mme Gisèle THABARD, fera valoir ses droits à la retraite à compter du 01 Octobre. 

ð Le Conseil Municipal décide de la suppression du poste actuel d’attaché à compter du 01 Octobre 
ð Le Conseil Municipal décide de la création d’un poste d’adjoint administratif à compter du 01 

Septembre. La présence des deux secrétaires au mois de septembre facilitera la transition. 

3. RPQS EAU 2020. 
Rapport relatif au Prix et à la Qualité du Service public de l’eau 
Monsieur le Maire présente le RPQS au Conseil Municipal.  
Le Conseil approuve ce rapport à l’unanimité. 
 

4. PRIX DE L’EAU 
Lors de la réunion de Conseil du 02/04, le prix de vente de l’eau avait été augmenté pour atteindre 1€. 
Or, le prix d’achat de l’eau auprès du Syndicat est de 1.02€. 
Le Maire propose donc d’annuler la délibération du 02/04 et de modifier le prix de vente de l’eau à 1.05€ à 
compter du 01 janvier 2022. 
Arrivée de Jean Michel GRAS à 21h20 
Le Conseil Municipal valide à l’unanimité (11 voix) cette augmentation de tarif. 
 

5. CARRIERES : MODIFICATIONS DE LA PISTE 
L’examen du plan topo à mis en évidence qu’une piste de la carrière passe hors périmètre autorisé sur des 
propriétés communales. 
La Société des Carrières de Moissey demande d’intégrer une partie des parcelles ZE 102 et ZE 56 (environ 
650 m²) dans le contrat de fortage. 
Le Conseil Municipal décide à 8 voix pour et 3 contre de répondre favorablement à cette demande. 

 

6. QUESTIONS DIVERSES 
• Bruno CHAUCOUVERT souhaite qu’une réflexion soit engagée sur la gestion des eaux pluviales 

rue de la Croisette et Impasse de la Grande Vigne.  
• Le Conseil étudie le Projet de Territoire Contrat de Relance et Transition Energétique de la CC 

JURA NORD et demande que les projets de réaménagement de la traversée du village et 
d’assainissement soient intégrés à ce contrat 

• Jean Michel GRAS propose l’implantation de toilettes sèches à la cabane du terrain de sports (A 
étudier) et donne le compte-rendu de la dernière réunion du SIVOM du massif de la Serre. 

• Mme LHEUREUX du CAUE est venue en mairie le 23/06 pour présenter son rapport d’études 
concernant le projet de réaménagement de la traversée du village. Une réunion de travail aura 
lieu prochainement pour constituer la suite de la démarche. 

 

L’ordre du jour étant terminé, la séance est levée à 22h30. 


